



**SAMBUTAN  
BUPATI BEKASI**

ACARA : PELANTIKAN KETUA DAN WAKIL KETUA  
BAZNAS KABUPATEN BEKASI PERIODE  
2021-2026

HARI/TGL. : RABU, 26 JANUARI 2022

WAKTU : 13.00 WIB S.D SELESAI

TEMPAT : AULA KH. NOER ALI, GEDUNG BUPATI  
BEKASI, CIKARANG PUSAT

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,  
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA  
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA, ROBBISROHLII  
SHODRII, WAYASSIRLII AMRI, WAHLUL'UQDAM MILLISAANI  
YAFQOHUU QOULI, AMMAA BA'DU

SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA,

- YTH. UNSUR FORKOPIMDA KABUPATEN BEKASI;
- YSH. PJ. SEKRETARIS DAERAH KABUPATEN BEKASI;
- YSH. PARA ASISTEN DAERAH DAN KEPALA PERANGKAT DAERAH DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI;
- YSH. KETUA BAZNAS REPUBLIK INDONESIA ATAU YANG MEWAKILI;
- YSH. KETUA BAZNAS PROVINSI JAWA BARAT ATAU YANG MEWAKILI;
- YSH. PARA PENGURUS BAZNAS KABUPATEN BEKASI;
- SERTA PARA TAMU UNDANGAN YANG BERBAHAGIA;

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ  
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ  
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ  
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً  
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

**ASSALAMUALAIKUM WR. WB.**

SEGALA PUJI DAN SYUKUR KITA PANJATKAN KEHADIRAT ALLAH SWT, KARENA ATAS LIMPAHAN RAHMAT DAN KARUNIANYA, SEHINGGA PADA HARI INI KITA MASIH DIBERIKAN NIKMAT KESEHATAN SEHINGGA DAPAT HADIR BERSAMA PADA KEGIATAN PELANTIKAN KETUA DAN WAKIL KETUA BAZNAS KABUPATEN BEKASI PERIODE 2021-2026.

SHOLAWAT SERTA SALAM JUGA KITA SAMPAIKAN KEPADA NABI BESAR MUHAMMAD SAW, KEPADA PARA KELUARGANYA, PARA SAHABATNYA, SERTA PARA PENGIKUTNYA YANG SETIA SAMPAI AKHIR ZAMAN.

**HADIRIN YANG SAYA HORMATI,**

PERTAMA TAMA SAYA MENGUCAPKAN SELAMAT ATAS DILANTIKNYA KETUA DAN WAKIL KETUA BAZNAS KABUPATEN BEKASI, PERIODE TAHUN 2021 HINGGA 2026.

SAYA BERHARAP DENGAN DILANTIKNYA KETUA DAN WAKIL KETUA YANG BARU INI, BAZNAS KABUPATEN BEKASI KEDEPANNYA DAPAT TERUS MENINGKATKAN KINERJANYA, SEHINGGA KEBERADAANNYA SENANTIASA DAPAT SELALU DIRASAKAN OLEH SELURUH LAPISAN MASYARAKAT.

**HADIRIN YANG BERBAHAGIA,**

SAYA JUGA ATAS NAMA PEMERINTAH DAERAH DAN MASYARAKAT INGIN MEMBERIKAN APRESIASI KEPADA BAZNAS KABUPATEN BEKASI, ATAS KINERJANYA YANG SELAMA INI SELALU SIGAP DAN TANGGAP TERHADAP PERMASALAHAN YANG TERJADI DI MASYARAKAT.

MELALUI PROGRAM-PROGRAMNYA YANG MENYENTUH, TERHADAP KEBUTUHAN DAN KEINGINAN MASYARAKAT, TERUTAMA DALAM MENGHADAPI PANDEMI YANG TIDAK HANYA MENYERANG SISI KESEHATAN MASYARAKAT, NAMUN JUGA PERSOALAN-PERSOALAN EKONOMI DI MASYARAKAT.

**HADIRIN YANG SAYA BANGGAKAN,**

SEBAGAIMANA KITA KETAHUI BERSAMA, BAZNAS ADALAH LEMBAGA YANG BERWENANG MELAKUKAN PENGELOLAAN ZAKAT SECARA NASIONAL. MULAI DARI MENGHIMPUN, MENGELOLA HINGGA MENYALURKANNYA KEPADA MASYARAKAT.

ZAKAT YANG DIKELUARKAN OLEH MASYARAKAT BAIK ITU ASN MAUPUN NON ASN INI, JUGA MEMILIKI BANYAK SEKALI MANFAAT, SALAH SATUNYA ADALAH UNTUK MEWUJUDKAN KESEJAHTERAAN MASYARAKAT SEKALIGUS UNTUK MENGENTASKAN ANGKA KEMISKINAN KHUSUSNYA DI WILAYAH KABUPATEN BEKASI.

SAYA BERHARAP KEDEPANNYA, BAZNAS KABUPATEN BEKASI DAPAT MEMILIKI PROGRAM-PROGRAM YANG LEBIH INOVATIF DAN EFEKTIF LAGI, UNTUK DAAT MERANGKUL

SEMUA KALANGAN MASYARAKAT YANG MEMBUTUHKAN ATAUPUN YANG KURANG MAMPU. SEHINGGA PENYALURANNYA DAPAT ADIL DAN MERATA.

TIDAK HANYA ITU SAJA, DENGAN ADANYA PROGRAM-PROGRAM BARU YANG INOVATIF DAN EFEKTIF, BAZNAS KABUPATEN BEKASI DAPAT MENUMBUHKAN RASA KEPERCAYAAN, TIDAK HANYA BAGI PARA ASN, TAPI JUGA SELURUH UMAT ISLAM KHUSUSNYA YANG ADA DI KABUPATEN BEKASI, UNTUK DAPAT MENITIPKAN ZAKAT, INFAQ, SODAQOH, DAN DONASI LAINNYA DI BAZNAS KABUPATEN BEKASI.

**HADIRIN YANG SAYA CINTAI,**

SEKALI LAGI SELAMAT. DAN SELAMAT BEKERJA KEPADA KETUA DAN WAKIL KETUA BAZNAS KABUPATEN BEKASI. SEMOGA DAPAT MEMBERIKAN KESEJAHTERAAN BAGI MASYARAKAT KABUPATEN BEKASI.

DEMIKIAN SAMBUTAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN.

TERIMA KASIH ATAS SEGALA PERHATIANNYA

WABILLAHITAUFIQ WALHIDAYAH...

WASSALAMU'ALAIKUM WARAHMATULLAHI WABARAKATUH

**Pit. BUPATI BEKASI**

**H. AKHMAD MARJUKI, S.E.**